

めなどの子どもに関する相談など、暮らしの中の悩み事や心配事にも応じています。

また、地区ごとに研修を行ったり、各種部会を開催するなど、日々勉強を重ねています。

民生委員制度の始まり

民生委員制度は、大正6（1917）年5月12日に、岡山県で貧困者の救済のために誕生した「済世顧問制度」を始まりとしています。これに由来し、5月12日は「民生委員・児童委員の日」として定められています。

民生委員制度は、来る平成29（2017）年に創設から100周年を迎える、歴史ある制度です。

今年は一斉改選

民生委員・児童委員の任期は1期3年で、再任も可能です。

今年12月に一斉改選の時期を迎えます。新しい民生委員・児童委員については、決まり次第お知らせしますのび、1確認ください。

こんにちは！ 民生委員・児童委員です！



苦民児協
まつむら よりこ
松村 順子 会長

20年以上にわたり民生委員・児童委員として福祉の向上に尽力。平成25年からは苦民児協会長として活躍

私が初めて民生委員・児童委員になったのは平成7年のことです。当時の町内会長から依頼を受けたときは大変驚きましたが、これまで町内会の方々に大変お世話になり、地域に少しでも恩返しができたらと思い、引き受けることにしました。

活動を続けていく中で、世の中の見方が変わり、児童や高齢者に関する問題、市の情勢などに関心が高まりました。さまざまな研修を受ける機会もあり、多くのことを学ばせていただき、自分自身が成長できたと実感しています。また、民

生委員・児童委員の活動を通して地域の方々などたくさんの人に出会うことができ、とても感謝しています。

今、世の中で大切なことは、「地域福祉」だと考えています。それぞれの地域において人々がつながり、気遣い、助け合うことが一番大切ではないでしょうか。将来を担う子どもを地域で育て、高齢者などを見守り、災害時はお互いに助け合う、そんな地域のつながりの構築に、民生委員・児童委員として微力ながらもお役に立ちたい、そんな思いで私たちは日々活動しています。

毎年「ふれあいコンサート」を開催しています♪

苦民児協では、民生委員・児童委員を身近に感じてもらう、その活動について理解を深めてもらうために、毎年「ふれあいコンサート」を開催しています。

民生委員・児童委員で構成する「劇団スワン座」の寸劇による活動紹介、「苦民児協合唱団」による歌のほか、趣旨に賛同する学校の吹奏楽や障がい者団体、地域のさまざまな団体がステージ発表などを行っています。

今年のふれあいコンサートは、

日 5月14日(土) 所 文化会館

詳細は決まり次第お知らせします



苦民児協合唱団



劇団スワン座

お住まいの地域の民生委員・児童委員をお知りになりたい方は、お気軽にお問い合わせください

▶ 総合福祉課（市役所1階13番窓口） ☎(32)6354 ☎ 苦小牧市民生委員児童委員協議会事務局 ☎(32)7111